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我居住在長辦多年，對畏側的社高爐骰非常關心，讀到政府最近聽電力市場的朱來諮

詢，我想褻讓一些當兒。
、'-‘

長洲是一個寧靜的小島，人口不算很多，離品比市區較逸，但若有軍故外界難以立即

施以接芋，故常力對真研i居民十分室主蟹。親自學電力公司有足夠入手及資源繼體長別良

好的電擒。但若自後如果電力公司襲制蠣客戶服務，令置)J輸誰不瓏，全島停嘻的

話，帶要復電維修就會館等非常麻煩。

如果真捌停電對離島艙遊樂部會做成大大影響。每年真研li舉辦太平滑攤前後，大批遊

客都會續到這捏避玩，試想想輸電如果有不穩定的話，對君拉遊黨會有多大影響，事?諧

的形象亦會的此受影響。東方之球這磨損特色在維噶爾岸;燈火燒，麟，體力除了是一個

日常生活使用，更是維持香港形象的一個數微。

現在的電力市場以我來說已經很好，一有甚體事情，工程師就會幫我們維錯，打風行

雷艾不?自停電。特望政府能好好{呆鵲連環境 2 不要破墳畏洲的電力棋躍。
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